



Rede des Kapitänsschaffers auf die kaufmännischen Schaffer anlässlich der 474. Schaffermahlzeit

Ich freue mich, verehrte Gäste, geehrte Kaufleute und Kapitäne, im Namen der sechs Kapitänsschaffer, die diesjährigen kaufmännischen Schaffer, und somit die Gastgeber dieses freundschaftlichen Mittagessens, vorstellen zu können. Ich beginne mit dem 1. Schaffer,

Herrn Dr. Torsten Koehne.

1964 in Bremerhaven geboren, verbrachte Dr. Koehne seine Schul- und Studienzeit in Georgsmarienhütte und Osnabrück. Nach dem Wehrdienst in Flensburg und Schwanewede, folgte das Jurastudium mit den Schwerpunkten öffentliches und europäisches Recht, die Promotion über grenzüberschreitende Abfallverbringung in der europäischen Union in 1993, Auslandsaufenthalte in den Niederlanden und Kanada und das 2. Juristische Staatsexamen in 1994. Nach 3 Arbeitsjahren in einer bremischen Rechtsanwaltskanzlei wechselte Herr Dr. Koehne zur swb AG. Die swb AG versorgt in Bremen, Bremerhaven und der Region Kunden mit Erdgas, Fernwärme, Trinkwasser, Strom, Telekommunikations- und Entsorgungsdienstleistungen. Nach 8 Jahren in diversen Funktionen, u.a. als Geschäftsführer einer niederländischen Firma, wurde Dr. Koehne 2005 in den Vorstand der swb AG berufen. Dessen Vorsitz führt er seit 2013. Neben dem Vorstandsvorsitz verantwortet er die Bereiche Erzeugung, Recht und Kommunikation und ist verantwortlich u.a. für die Tochterunternehmen swb Erzeugung, Entsorgung und CREA/ Erneuerbare Energien.

Herr Dr. Koehne ist bei der Brilliant AG Vorsitzender des Aufsichtsrates, und Mitglied des Aufsichtsrats der AnheuserBuschInBev Holding Germany GmbH, zu der auch die Becks Brauerei hier in Bremen gehört.

Ehrenamtlich engagiert sich Dr. Koehne im geschäftsführenden Vorstand des Kunstvereins Bremen und als Vizepräsident der Handelskammer Bremerhaven/Bremen. Herr Dr. Koehne ist verheiratet und hat eine 13-jährige Tochter.

Der 2. Schaffer ist Herr Matthias Ditzen-Blanke

1974 in Braunschweig geboren, begann Herr Ditzen-Blanke nach dem Wehrdienst seine berufliche Karriere mit einer Ausbildung zum Bankkaufmann. An der Universität Paderborn studierte er dann Betriebswirtschaft, mit den Schwerpunkten Organisationswissenschaften, Rechnungslegung, Besteuerung und Controlling, ergänzt um ein Studium der Medienwissenschaften. Während dieser Zeit arbeitete er schon als Projektleiter bei der Bertelsmann Distributions GmbH. Nach Abschluss dieser Studien wurde der Diplom Kaufmann ab Mai 2002 Assistent der Geschäftsleitung bei der Nordseezeitung GmbH in Bremerhaven und in den Bereichen Verlagsmarketing, Online/Multimedia tätig, nachdem die Nordseezeitung als eine der ersten Regionalzeitungen bereits seit 1999 über einen Online Auftritt verfügt und 2002 ein epaper eingeführt hat. Die Einbindung in das Familienunternehmen erfolgte dann schrittweise und immer intensiver. Im Dezember 2005 übernahm er als 31-jähriger die Geschäftsführung der Nordseezeitung GmbH.

Seit 2012 ist Herr Ditzen-Blanke verantwortlich für die unternehmerischen Aktivitäten der gesamten Ditzen-Gruppe. Zu der gehören neben der Nordseezeitung, u.a. auch die Zevener und die Kreiszeitung Wesermarsch, sowie das innovative Druckzentrum, zu dem er bereits 2007 den Startschuss gegeben hat und in dem stündlich bis zu 80000 Zeitungen gedruckt werden können.

Ehrenamtlich engagiert sich Herr Ditzen-Blanke als Vorsitzender im Zeitungsverlegerverband Bremen, als Vizepräsident im Bundesverband der deutschen Zeitungsverleger, ist sowohl Mitglied des Präsidiums des Bundesverbands der deutschen Arbeitgeberverbände, als auch des Plenums der Handelskammer Bremerhaven/Bremen und Vorsitzender des Initiativkreises und des Stiftungsrats des Deutschen Auswandererhaus in Bremerhaven.

Herr Ditzen-Blanke erfreut sich, zusammen mit seiner Partnerin, am Gemüseanbau im eigenen Garten und insbesondere seiner 5-jährigen Tochter.

Der 3. Schaffer des heutigen Tages ist Herr Malte Heiko Seekamp

Bilder erzählen Geschichten, die überzeugen müssen und Wünsche wecken. Diesem Motto hat sich Malte Heiko Seekamp verschrieben. Im März 1969 in Bremen geboren, trat er 1986, nachdem er die Highschool in Boulder City/Nevada absolviert hatte, die Ausbildung zum Bankkaufmann an. Es folgte der einjährige Wehrdienst als Radarflugmelder, während dem er 1990 noch die Flugbewegungen an der nicht mehr wirklich existenten innerdeutschen Grenze überwachen musste. Daran schloss sich die Ausbildung zum Fotografen an. Seit dem Abschluss der Ausbildung im Juni 1992, die er als Bundessieger mit Bravour abschloss, arbeitet Malte Seekamp aktiv als Modelfotograf. Nach eigenen Worten häufig an Orten, an denen andere Urlaub machen. Aber nach 3 Jahren intensiven Reisens als Fotograf, war dies die Grundlage und Wunsch der Familie, um 1995 als Prokurist und Mitinhaber in das Familienunternehmen einzusteigen. Seit 2003 führt Malte Seekamp in dritter Generation als geschäftsführender Gesellschafter die Seekamp-Werbegruppe, zu der die Firmen Studio-S Seekamp, Seekamp Werbung und die IHM Grundstücksgesellschaft gehören. Großen Wert legt Herr Seekamp dabei auf die Ausbildung des firmeneigenen Nachwuchses.

Das Kundenportfolio der Seekamp Werbegruppe liest sich wie das who is who der deutschen Wirtschaft. Sie können also davon ausgehen, verehrte Zuhörer, dass Malte Seekamps Bilder auch bei ihnen schon Wünsche geweckt und sie überzeugt haben. Mit seiner Frau erfreut sich Herr Seekamp der beiden dreijährigen Zwillinge, Amelie und Marleen - und, ab und an, auch der Teilnahme an Oldtimerrennen, wie der Mille Miglia oder dem Dr. Oetker Classic Drive.